



## Ratificación de embajador de México en Rusia causa polémica en Comisión Permanente

En el marco de la ratificación de embajadores de México en cinco países europeos, la oposición en la Comisión Permanente del Congreso, reclamó la política exterior y el envío de un representante a Rusia que "no tiene las herramientas" y no habla el idioma. El propio recién nombrado embajador de México en Rusia, Eduardo Villegas, reconoció que lleva seis meses aprendiendo ruso al ser entrevistado tras rendir protesta.

<https://www.milenio.com/politica/ratificacion-embajador-mexico-rusia-causa-polemica>